
SUBPREFEITURA DA CIDADE ADEMAR
Coordenadoria de Governo Local

Avenida Yervant Kissajikian, 416, - Bairro Vila Constância - São Paulo/SP - CEP 04657-000
Telefone: 56707000

ATA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA - CADES AD
Data: 04/09/2024

Início: 19h00
Término: 21:00

Local: Auditório da Subprefeitura de Cidade Ademar

Conselheiros (a) Convocados:

Fabio dos Santos Barbosa
Lorena Rabarchi Graciano
Marcelo José Sampaio
Marcio Athanazio Joaquim
Rozildo Gomes de Lira
Thamires Zelinda dos Santos Souza

Conselheiros (a) Presentes:

Fabio dos Santos Barbosa
Lorena Rabarchi Graciano
Marcelo José Sampaio
Rozildo Gomes de Lira
 

Participantes presentes:

Geraldo Varote (Governo Local Subprefeitura AD)
Paulo Roberto (Presidente do Conseg Cidade Ademar)
Rogério Balzano (Subprefeito da Subprefeitura AD)
Rogério (SVMA)

ATA

- Rogério da Secretaria do Verde e Meio Ambiente se prontificou a verificar a disponibilidade de mudas para as demandas do CADES cidade Ademar no tocante a revitalização da Horta comunitária na subprefeitura de Cidade
Ademar;

- Na qualidade de conselheiro eleito o Sr. Marcelo sugeriu ao Subprefeito Rogério Balzano (presente à reunião) a convocação de uma audiência pública, devidamente publicizada, no Jardim Apurá ou local próximo, com
representantes da Subprefeitura de Cidade Ademar, Sabesp, Cetesb e moradores da região para que se possa chegar a uma solução satisfatória quanto as denúncias feitas pelos moradores sobre o esgoto que vem sendo
descartado de maneira indevida na represa. Segundo os denunciantes os dias não estavam chuvosos (não sendo então água de chuva coletada) e as bombas estavam funcionando;

- O Sr. Paulo Roberto, Presidente do Conseg, se comprometeu a verificar a possiblidade de encontrar alguma entidade ou pessoa para cuidar da manutenção da horta da Subprefeitura;

- O conselho pede um TAG (Termo de Ajustamento de Conduta) requerimento para o ministério público, solicitando informações sobre o andamento da área que fica nos seguintes endereços: Rua das Grumixamas e Rua
Francesco Cilea;

- O Conselho que compromete a elaborar um requerimento dirigido ao MP sobre o caso da Praça Aristides de Souza, local onde aconteceu o descarte da Sabesp, na frente do Parque do Nabuco, solicitando o status do processo
bem como quando as obras poderão ser retomadas;

- O Conselho solicita que a SMSUB dê um posicionamento sobre as pendências que precisam ser sanadas, para o término das obras na Rua Domênico Palma;

- O Conselho solicita que a SMSUB dê um posicionamento sobre as pendências em relação a licitação para a segunda etapa que será realizada para obras na Rua Tomasina.

Pautas para próxima reunião:

- Organização de evento sócio-educativo sobre Educação Ambiental. Necessário planejamento do projeto e buscar entender como a Subprefeitura e SVMA poderão nos ajudar a concretizar esse evento.

Lorena Rabarchi Graciano
(Conselheira Eleita Sociedade Civil Cades AD – 2ª Secretária)

Fabio dos Santos Barbosa
(Conselheiro Eleito Sociedade Civil Cades AD - Coordenador Adjunto)
 

 

Andréia Garcia Bueno de Azevedo
Chefe de Unidade I
Em 09/09/2024, às 15:46.
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